

Bericht des Referenten aus- und Fortbildung über das Kalenderjahr 2024

Im Jahr 2024 konnten mehrere erfolgreiche Aus- und Fortbildungsmaßnahmen durchgeführt werden, die sowohl in Präsenz als auch erstmals online stattfanden. Dabei wurde ein besonderer Fokus auf die Ausbildung von *Wettkampfrichterinnen und Übungsleiterinnen* gelegt.

- **Wettkampfrichter*innen-Theorieausbildung
(Jänner 2024)**

Im Jänner fand erstmals eine Wettkampfrichter*innen-Theorieausbildung im Online-Format statt. 25 Teilnehmerinnen nahmen an dieser Premiere teil. Die Umstellung auf das digitale Format verlief reibungslos und wurde von den Teilnehmerinnen gut angenommen.

- **Übungsleiter*innen-Ausbildung
(22.-24. März 2024, BSFZ)**

In Zusammenarbeit mit der Sportunion wurde im Bundes-Sport- und Freizeitzentrum eine Übungsleiter*innen-Ausbildung durchgeführt. 27 Teilnehmerinnen nahmen teil. Für 7 Teilnehmerinnen konnten die Zertifikate noch nicht ausgestellt werden, da notwendige Unterlagen noch fehlen.

- **Übungsleiter*innen-Ausbildung
(20.-22. September 2024, St. Pölten)**

Eine zweite Übungsleiter*innen-Ausbildung fand im September in St. Pölten statt. Hier nahmen 21 Teilnehmerinnen teil. Bei 10 von ihnen stehen noch Unterlagen aus, weshalb die Ausstellung der Zertifikate derzeit noch ausständig ist.

- **Zweite Wettkampfrichter*innen-Theorieausbildung
(7. November 2024, Online)**

Am 7. November wurde eine weitere Wettkampfrichter*innen-Theorieausbildung online durchgeführt – diesmal mit einer erfreulich hohen Teilnehmerzahl von 40 Personen. Diese Ausbildung ist mit einer praktischen Wettkampfrichter*innen-Aufgabe verknüpft, die von den Teilnehmerinnen im Anschluss eigenständig zu absolvieren ist.

Ludwig Himmel